

Convocatoria PROFAE 2023

Destinado a estudiantes

Título del Proyecto: Buena Madera: las propiedades de un recurso natural como material de construcción.

Directora: Okulovich, Silvia Marlene

Resumen del Proyecto:

La Facultad de Arte y Diseño de la UNaM ha incorporado a la carrera de Arquitectura, Urbanismo y Territorio dentro de su oferta académica de carreras de grado. Desde su gestación, la carrera fue pensada con un fuerte compromiso con el cuidado del medioambiente y la utilización responsable de los recursos naturales, para estar en concordancia con las políticas ambientales que se llevan adelante en la provincia de Misiones.

Las nuevas tendencias en arquitectura se orientan hacia la eficiencia, la sustentabilidad y la utilización responsable de los recursos naturales. La tierra misionera es generadora de un recurso natural muy utilizado en la construcción: la madera. Las características y propiedades de este material se exploran de manera transversal en diferentes asignaturas de la carrera de arquitectura.

Diseñar una propuesta en formato taller dirigida a estudiantes de los últimos años de las escuelas secundarias permitirá despertar vocaciones tempranas, al brindar a los participantes la posibilidad establecer comunicación con docentes de la carrera de arquitectura, y conocer la dinámica de trabajo de un estudiante de arquitectura a través de actividades diseñadas para explorar las propiedades de la madera. El equipo docente guiará a los estudiantes a identificar aquellas propiedades que hacen de la madera un material de construcción y despertar conciencia acerca de la necesidad de utilizar los recursos naturales de manera responsable.

La propuesta además de dar a conocer la existencia de la carrera de arquitectura como nueva oferta académica, tiene como propósito despertar vocaciones y brindar información acerca de un recurso natural muy vinculado al desarrollo industrial de la provincia de Misiones.

Perfil de los y las estudiantes extensionistas. Cantidad y condiciones requeridas para cada perfil:

Carrera o carreras	Cantidad de estudiantes	Requisitos académicos	Actividades a desempeñar conforme al perfil académico
Arquitectura, Urbanismo y Territorio	3 (tres)	Tener aprobadas las asignaturas: -Proyecto Arquitectónico y Urbano I -Proyecto Arquitectónico y Urbano II -Fisicoquímica	-Aportar la mirada de los estudiantes en los encuentros destinados al diseño de actividades. -Asistir al equipo docente con la revisión del material didáctico que se desarrollará para los encuentros. -Asistir al equipo docente con el acondicionamiento de los materiales necesarios para los encuentros. -Asistir al equipo docente con la inscripción de los participantes. -Asistir al equipo docente con el registro de las actividades realizadas por los participantes.

Requisitos de postulación:

Cada estudiante deberá completar el formulario específico del proyecto para formalizar su postulación, adjuntando los siguientes documentos:

- Constancia de alumno regular.
- Constancia de materias aprobadas y/o regularizadas.
- Nota dirigida al Comité Evaluador expresando los intereses de participar en el Proyecto.
- Propuesta de Plan de Trabajo (descargar modelo en www.fayd.unam.edu.ar)